

TRASCENDIÓ

Que quien celebrará a lo grande hoy será **Clara Brugada**, pues luego de asumir como jefa de Gobierno en ceremonia realizada en el Congreso de CdMx, con la presidenta **Claudia Sheinbaum** como invitada de honor, el festejo se trasladará al Teatro Metropolitano, donde convivirá con simpatizantes y militantes de Morena; sin embargo, en los últimos días se acordó también que encabece una caravana al Palacio del Ayuntamiento, su futura “casa”, para emitir un mensaje oficial ya como mandataria capitalina.

Que el próximo martes se conmemorará el bicentenario del Senado en una sesión solemne programada en la antigua sede de Xicoténcatl. Para los legisladores, la fecha es digna de celebrarse por la relevancia que ha tenido esta institución en la historia del país, incluida su contribución al equilibrio de poderes, la democracia y la representación de los estados en esta cámara. Ese mismo día sesionará la Comisión de Relaciones Exteriores y comparecerá **Juan Ramón de la Fuente**, cuyo nombramiento como secretario de Relaciones Exteriores será ratificado un día después.

Que este viernes, durante la ceremonia por el bicentenario de la promulgación de la Constitución de 1824 en Veracruz, **Alfonso Suárez del Real** se estrenó como asesor político de la Coordinación de Comunicación Social de Presidencia, cargo que no se había dado a conocer por **Claudia Sheinbaum**, quien como jefa de Gobierno de CdMx lo tuvo como secretario de Cultura y de Gobierno, así como jefe de su Oficina, y antes se desempeñó como delegado en Cuauhtémoc, diputado federal y capitalino.

Que terminó un gobierno más y los colectivos insisten en llamar Glorieta de las Mujeres que Luchan a la que algún día fue la de Colón y hasta cambiaron el señalamiento vial en Paseo de la Reforma en su marcha por un aborto seguro y legal del pasado 28 de septiembre, mientras en una zona lateral se encuentra la Mujer de Amajac, que la autoridad capitalina pretendía colocar en sustitución de la imagen de quien llegó de España. 🇪🇸

